

Buenos días a todos.

Bienvenido al viernes por la mañana Steven Whiteside aquí desde uptrendcom.

con el de hoy, mire el mercado de valores de América del Norte.

Tendencias en la premercado esta mañana.

Valores.

Índice, los futuros han subido toda la mañana.

Futuros Dow, actualmente hasta 240 puntos.

El mercado está siendo liderado esta mañana por el NASDAQ.

Los productos se mezclan.

Una vez más.

Y el sector energético es más bajo en la premercado.

El oro es ligeramente superior.

Vimos una situación similar ayer por la mañana y las energías se revirtieron durante el día..

Entonces empezamos.

Y saltaré, comenzando con los diamantes Dow.

Ahora, para mí, esto es un poco de deja vu.

Hice esta presentación antes y lamentablemente la perdí debido a la tecnología..

Así que sí, el perro se comió mi tarea, así que espero poder hacer un mejor trabajo la segunda vez..

Acabamos de sacar algunos de los gráficos adicionales y nos quedaremos con los gráficos que son los diamantes Dow..

Fue el único comandante en ver para hacer un nuevo bajo ayer.

No cerré, haz un nuevo cierre bajo.

Así que todavía hay alguna esperanza de que las acciones fueran.

Hablando de, en el mercado de pulgas, ayer por la mañana.

Los mayores perdedores terminaron el día como The Biggest Loser.

Así que Under Armour, Cisco Bath & Body Works fueron los mayores perdedores.

Ahora, mire la lista de perdedores, surgieron un par de acciones que son bastante extrañas y que normalmente

no aparezco en la lista de mayores perdedores..

Todo lo que teníamos Philip Morris y Clorox.

Ahora, Clark's se ha visto muy afectado en los últimos días y eso es bastante inusual porque ambas acciones provienen del sector de consumo básico del mercado..

Y observamos las desviaciones y qué acciones de consumo discrecional se han vendido con fuerza durante el último mes..

Y, por supuesto, en una recesión, las acciones discretionales de consumo son las acciones.

Realmente no necesitas los productos..

Realmente no necesitas sobrevivir.

Fueron las acciones de bienes de consumo básico las que se mantuvieron bastante.

Bueno como deberían.

Porque entrar en una recesión.

Estas son las acciones que estos son los productos que necesitará para sobrevivir y lanzó una recesión..

¿Y qué sabes que vendimos? Duro en los últimos días y es una amplia gama de ventas, ya sea sopa, cereal o carne enlatada, ya sea que esté buscando.

la cena de chocolate o Kraft en el ketchup, mirando los pañuelos y el papel higiénico o el agua azucarada o si estás mirando especias o mermelada.

Ya sabes, ¿cómo vamos a sobrevivir a una recesión sin Jam? No sé.

Pero sí, han estado vendiendo agresivamente estas acciones en los últimos días y, por supuesto, uniéndose a los dos jugadores más importantes del sector, Costco y Walmart, que también se han visto muy afectados esta semana..

Entonces, un gran cambio de jet en el mercado esta semana y podría ser.

Esta es solo una teoría de que este es el final de la ola actual de ventas porque estos son los / docs que realmente aguantarán.

Y ahora parecen acciones tecnológicas.

Entonces, la forma en que se han estado vendiendo y eso es solo una teoría, pero tal vez esto sea parte de ese final..

Fin del proceso de la ola actual de venderme pronto.

Estar llegando a su fin.

eso es solo una teoría.

Solo tendremos que esperar y ver qué pasa..

Ahora, ayer en este momento particular.

Vimos ventas de petróleo crudo, gasolina y gas natural..

Y eso ciertamente cambió después de que se abrió el mercado, vimos que el sector de la energía se movía al alza y no hubo premercado esta mañana..

Se está moviendo a la baja una vez más ahora porque la energía subió ayer y el oro subió ayer, lo que ayudó al mercado canadiense..

Ayer está el comercio de GLD hasta el canal superior, un cierre por encima de 17257 nos daría una señal de compra el viernes..

Ahora, la TSX.

Entonces, fue el día de ayer, está el TSX 60 negociando en el cierre, ¿verdad? Por encima del canal inferior.

Tan cerca de las 12:30 8:25 nos daría una bicicleta el viernes.

Si se acerca un fin de semana largo de dos o tres días, los mercados canadienses estarán cerrados el lunes..

El oro fue el mayor ganador Acciones de oro.

Es el mayor ganador en el TSX ayer, seguido por los materiales y el oro también fue el mayor ganador en los EE. UU. Ayer Fall by Healthcare.

Ahora, el ETF araña no hizo un nuevo mínimo ayer cerca de un mínimo en el día, pero no hubo una liquidación importante. Comercio bastante tranquilo..

Eso también es cierto para las señales del jueves..

No hice un nuevo mínimo, cerramos a la baja el día, pero ciertamente no hicimos un nuevo mínimo.

Entonces, lo que podríamos esperar el viernes es un cierre por encima del máximo del día anterior..

El jueves no fue el día comercial más amplio de la semana..

Y ciertamente hay una buena posibilidad.

Podríamos cerrar por encima del máximo del jueves el viernes.

Eso sería una señal alcista..

ese algo mas.

Me quité de la acción comercial de ayer..

¿Las acciones de pequeña capitalización y micro capitalización se mantuvieron bastante.

Bueno, ahí está el TSX.

Las empresas de pequeña capitalización son el Russell 2000 y están las acciones de micro capitalización en Canadá, el intercambio Venture y las acciones de micro capitalización en los EE. UU..

Así que creo que es una señal bastante optimista de que no lo vieron..

Presión de venta en los últimos días ahora.

Bancos, los perros todavía están en la perrera.

No hay cambios allí.

Tienes el cierre del ETF de spider Bank en la línea inferior del canal, situación similar para el BMO Bank, ETF en Canadá.

Y luego mire las dos acciones más grandes.

Así que tenemos una manzana, hacemos un nuevo mínimo ayer.

Así que tenemos que comprar algunas acciones en 13750 y luego Shopify Shopify.

Estamos llegando a un fin de semana largo de tres días, ciertamente existe la posibilidad de que podamos ver una señal de compra, necesitábamos un cierre por encima.

1513 a 64.

Cerramos a las 5 o 1.

Envío el cambio tan temprano.

Existe la posibilidad de una bicicleta para Shopify el viernes.

Y la última esperanza de que estemos mirando a Tesla Tesla, cierre un poco más bajo en el día, solo \$ 039 por debajo.

Y, por supuesto, las acciones de \$ 700 bajaron, \$ 039.

es básicamente sin cambios.

Necesitamos cerrar por encima de a, hacer un 12 el viernes, para darnos una señal de compra, sin esperar que eso suceda..

Y, por supuesto, que una línea de cadena continuará moviéndose más abajo todos los días..

Bien, amigos, eso es todo por la presentación de esta mañana..

Qué tengas un lindo día.

Ten un excelente fin de semana.

Y la próxima vez que escuches mi voz es el domingo.